

## **1. PRINCIPIOS**

### **1.4. Principio de igualdad como base del tributo**

#### **1.4.1. Alcance**

En cuanto al principio de igualdad en materia tributaria, el Tribunal Constitucional manifestó: *“Con referencia a la vulneración del art. 27 de la CPE, que refiere que: “Los impuestos y demás cargas públicas obligan igualmente a todos. Su creación, distribución y supresión tendrán carácter general, debiendo determinarse en relación a un sacrificio igual de los contribuyentes, en forma proporcional o progresiva, según los casos”. Este precepto establece la garantía constitucional de administración pública, que doctrinalmente se conoce como igualdad ante las cargas públicas e impuestos”* (SC 0044/2004 de 29 de abril).